

91: SommerKunstBlogPause

ENGLISH TEXT BELOW: SUMMERKUNSTBLOGBREAK

SommerKunstBlogPause

Es ist wieder so weit: Der SommerKunstBlog geht in die SommerPause! In diesem Jahr ein wenig früher. **Verpasse nicht, wann es wieder losgeht und registriere dich auf der [>>Startseite](#) (im Seitenmenü) für den Newsletter, um über neue Artikel informiert zu werden!**

Wer sich in der Zwischenzeit die Zeit vertreiben möchte kann:

- >> hier mehr über mich und **meine Kunst** erfahren: www.sommerkunst.net
- >> mir eine **Email mit Feedback, Vorschlägen und Wünschen** zu bereits erschienenen oder zukünftigen Blog-Beiträgen schicken
- >> mir eine **Bewerbung für einen Gastbeitrag** schicken

Alle Emails an: [mail\(at\)sommerkunstblog.de](mailto:mail(at)sommerkunstblog.de)

Ich freue mich auf euch spätestens wieder am 11. Juli!

>> Zum Liken, Teilen, Kommentieren bitte ganz nach unten scrollen.

SUMMERKUNSTBLOGBREAK

It's that time of the year again: SommerKunstBlog is starting its SummerBreak! A bit earlier this year. **Don't miss when we are back and register for the newsletter that informs you on new articles. You can register on the [>>start page](#) (side menu).**

If you have got some extra time to kill, you can:

- >> find out more about me and my art here:
www.sommerkunst.net
- >> send me an **e-mail with your feedback, suggestions and wishes** about past or future articles
- >> send me an **apllication for a guest article**

Please send all your e-mails to: **mail(at)sommerkunstblog.de**

I look forward to you again on 11 July!

>> Please like, comment, share.